

チーム・ケネディからのメール概要（47）

7月26日その1 このプラットフォームは、分断された国家を団結させるために設計されている

ロバート・F・ケネディ・ジュニアが重要なイニシアチブ#アメリカストロングを発表しました。彼は、この国が政治的暴力に陥る前に、国民の繁栄を取り戻し、「冷たい内戦」に終止符を打つことを情熱的に訴えました。ケネディは、義務化、ロックダウン、企業の拿捕、憲法の自由の侵害といった問題に対して、常に先手を打ってきた。そして今、彼は内部分裂の危険性を警告し、癒しへの道として#アメリカンストロングを提案する。#アメリカストロング」は、私たちの溝を埋め、すべてのアメリカ人のために豊かな未来を築くために必要な解決策です。この重要なイニシアチブを支援するために団結しよう。 <https://www.kennedy24.com/america-strong>

7月26日その2 コモンセンス・ウィークリー

ロバート・F・ケネディ・ジュニアとライブ TikTok タウンホール

無所属の大統領候補ロバート・F・ケネディ・ジュニアが今週日曜日に TikTok のインフルエンサーと共に、アメリカ人が直面している経済的苦境について台本なしのデジタル対話を行います。

<https://www.instagram.com/p/C92jub4u6zF/>

RFK Jr.とシャナハンコンビがノースカロライナ州の投票権を獲得

ロバート・F・ケネディ・ジュニアとニコール・シャナハンは、ノースカロライナ州での投票権を正式に確保し、「ウィー・ザ・ピープル」党の勝利となりました。

彼らのコンビは10州で正式に投票権を獲得し、他の14州でも申請中であることから、RFK Jr.は、厳しい投票権獲得規制のもとで全国的な投票権を獲得した初の無所属大統領候補となりそうです。

<https://www.kennedy24.com/kennedy-defeats-swing-state-dnc-challenge-north-carolina-ballot>

RFK Jr.：米国の政策はコーカサスに失敗、今こそ改革が必要！

RFK Jr.がアルメニア問題について論じ、米国の外交政策が人道的な懸念よりも地政学的な争いに重点を置いていることを批判しました。彼は、制裁と国際的非難を通じて、民族浄化とジェノサイドに対する説明責任を果たすよう求めています。RFK Jr.は外交政策を形成し、これらの差し迫った問題に対処する上での米国大統領の役割を強調しています。

<https://www.kennedy24.com/rfk-zartok-interview-armenia-artsakh-turkey>

RFK Jr.とともに明日を切り拓く：あなたの声、あなたの一票

行動を通じて明るい未来に貢献しましょう：<https://www.kennedy24.com/ballot-access>

ネイティブ・アメリカンの指導者たちが権利、主権、地域社会の闘いについて語る

著名なネイティブ・アメリカンのリーダーを招いたパネルディスカッションが開催され、ネイティブ・アメリカンのコミュニティが直面する差し迫った問題に取り組みます。部族の主権が中心テーマとして浮上し、パネリストたちは企業の利益や政府の政策がもたらす課題について議論します。また、先住民が自分たちの土地や先祖伝来の伝統と深く結びついていることも取り上げられ、部族の領土が持つ精神的・歴史的意義が強調されました。<https://open.spotify.com/episode/2xKLrt5h1AZaL59skFJZTL>

RFK Jr.とウクライナ戦争の地政学と利益の網を解く

ロバート・F・ケネディ・ジュニアが、ウクライナ紛争におけるロシア、NATO、西側諸国の役割を検証します。分析を通して、彼はこの紛争がもたらす甚大な人的犠牲を強調し、地政学的な策略から生じる現実世界の結末を思い起こさせるものとして提示しています。https://www.youtube.com/watch?v=Hsa_X2zbOIM

ロバート・F・ケネディ・ジュニア氏とのプライベート・レセプション

2024年7月25日（木）18:00～19:00、Bitcoin2024 ナッシュビルにて、RFK Jr.氏の米国大統領選立候補を支援するためのプライベートな対面式資金調達イベントを開催いたします。

RFK Jr.氏、自由と透明性を守るグローバル AI 条約を求める

RFK Jr.は、情報機関が人間の行動や知覚をコントロールすることを可能にする人工知能（AI）の可能性について懸念を表明。このテクノロジーは、国民を操るといふ全体主義国家の長年の野望を実現しかねないと警告しています。

これらの問題に対し、RFK Jr.は憲法上の保護を強化や、AIの開発を規制し、世界的な協力を促進するための国際条約の制定などを主張しています。<https://www.youtube.com/watch?v=28ZSomQJ2rc>

バイデンがRFK Jr.にシークレットサービスの保護を付与

アレハンドロ・マヨルカス国土安全保障長官は、ジョー・バイデン大統領がRFK Jr.の保護をシークレットサービスに指示したことを発表しました。この決定は、シークレットサービスによるRFK Jr.の警護を拒否してきたこれまでの方針を覆すものであり、2024年の大統領選挙キャンペーンを取り巻くセキュリティ上の懸念の高まりを反映したのもでもあります。

https://www.kennedy24.com/rfk_jr_gets_new_secret_service_protection

ロバート・F・ケネディ・ジュニア氏、ビットコイン2024会議の基調講演に登場

独立系大統領候補ロバート・F・ケネディ・ジュニアが7月26日午後4時（米東部時間）にナッシュビルで開催されるBitcoin 2024カンファレンスの基調講演を行います。

7月26日その3 有権者は真の選択権がある！

バイデン大統領が再選を目指さないという決断を下したことで、ロバート・F・ケネディ・ジュニアがアメリカを新しい時代へと導く舞台が整いました。RFK Jr.は、腐敗とは正反対の立場にあり、すべての市民の権利のための信頼できる擁護者です。そして、彼は、透明性、誠実さ、そしてすべてのアメリカ人の幸福を約束します。彼は、あなたとあなたの家族にとって最も重要な問題に取り組む準備ができています。

皆様のご支援により、RFKジュニアの声がはっきりと聞こえ、アメリカのための彼のビジョンが現実のものとなることを確実にすることができます。

7月27日その1 大切なサポーターとして、このイベントに参加していただくことが最も重要です

7月28日（日）、無所属の大統領候補ロバート・F・ケネディ・ジュニアとのユニークで台本なしのデジタル対談にご招待いたします。このイベントは、今日のアメリカ人が直面している経済的課題について、主要メディアのフィルターを通さず、有力な大統領候補と直接話し合う貴重な機会です。

7月27日その2 私たちは、寄付の壁を突破したことを発表できて感激しています

ロバート・F・ケネディ・ジュニアへの最大寄付額が6,600ドルから41,300ドルに上昇しました！無所属候補への寄付者は、総選挙では3,300ドルに制限されていますが、私たちは、ケネディ勝利基金の創設によってこの寄付の壁を突破したことを発表できることを嬉しく思います。

私たちと一緒に歴史を作りましょう！皆さまからのご寄付は、私たちが新たな高みに到達し、すべての声が届くようにするための一助となります。共に、より明るく、より包括的な未来への道を切り開きましょう。

7月28日その1

今後のイベントの紹介

RFKジュニア：あなたが信じるなら、私は勝つ <https://www.kennedy24.com/i-will-win-video-donate-em>

今シーズンの最新アイテムを身につける

日差しの強い季節にぴったりの、ケネディ2024の最新サマーグッズをご覧ください。この歴史的キャンペーンの躍動感あふれるエッセンスを取り入れた限定アイテムをご覧ください。

<https://merch.kennedy24.com/collections/summer>

7月28日その2 日曜祈祷集会のご案内

7月28日(日)午後5時(PDT)、RFK Jr.のための日曜祈祷サークルに集いましょう。

RFK ジュニア、ニコール・シャナハン、彼らの家族、そしてキャンペーンを高い祈りのフィールドで包みます。

https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZAqc-GgqzIoG9PGwGzQKvT_VA_56eeet5Rl#/registration

7月21日(日)集会の動画：<https://www.youtube.com/live/m27dZFKHwY4>

7月28日その3 ロバート・F・ケネディ・ジュニアはワシントンに真の変革をもたらす用意がある

バイデン大統領が去り、民主党は奔走しています。次に何が起こるかは、あなた次第です！ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、ワシントンに真の変革をもたらし、腐敗と戦い、すべてのアメリカ人の権利を擁護する態勢を整えています。私たちは、この国を取り戻す極めて重要な瞬間を逃すわけにはいきません！共に歴史を作りましょう！

7月29日その1 豪華クルーズ懸賞のお知らせ！

今すぐ応募して、憧れのスターと会話を楽しみながら、この特別な冒険に出かけよう。

<https://www.kennedy24.com/celebrity-cruise-sweepstakes>

7月29日その2 チーム・ケネディグッズのベストセラー

キャンペーンが進むにつれ、私たちはサポーターのお気に入りの商品を紹介します。これらのベストセラーは単なる商品ではなく、私たちの団結した声とケネディのビジョンへの献身を象徴しています。

<https://www.kennedy24.com/celebrity-cruise-sweepstakes>

7月30日 チーム・ケネディへの加入が今ほど重要なときはない

二つの政党の狂ったような盲目的な対立は、私たちの国の魂を消し去ろうとしています。この継続的な争いは、累積債務や拡大し続ける戦争マシンのような私たちの真の問題から目をそらしています。こうした現実的な脅威への対処を怠れば、米国とその国民は、資金も借金もできない奈落の底に突き落とされることとなります。

チーム・ケネディに加わるのが、今ほど重要な時はありません。我が国は岐路に立たされており、2024年のホワイトハウス選は大きく開かれています。皆様のご支援が必要な後押しになります。

7月31日その1 新しい#AmericaStrong コレクション

ケネディの団結のビジョンを支持しよう。ご覧ください！今すぐ支持を表明してください！

<https://merch.kennedy24.com/collections/america-strong>

7月31日その2 真夜中までに目標額の120万ドルを達成できるよう、ご協力をお願いします

私たちは今日、2024年7月の財務報告を提出します。どうか、真夜中までに120万ドルの資金調達目標を達成できるよう、ご協力をお願いいたします。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、報道機関、特別利益団体、国防総省、共和党、民主党から100%独立した唯一の候補者です。彼は、アメリカ人が直面する真の問題に取り組む唯一の候補者である。ロバート・F・ケネディ・ジュニアのホワイトハウス選挙キャンペーンは、時を迫うごとにその重要性を増しています。

どうかRFKジュニアにあなたの声を聞かせてください。彼は今、あなたを頼りにしています。

8月1日 政治より人間 党より国

政党の危険性を警告したジョージ・ワシントンの名言に耳を傾ける時が来ました。ワシントンは、政党の特徴は「...ある派閥が別の派閥を交互に支配すること」であり、「復讐の精神」を生み出すと警告しました。今日、民主党と共和党の交互支配は、復讐の精神によって鋭くなっています。告発と激しい報復は、アメリカの政治生活に分断をもたらしています。

私たちは、一時の政治的利益よりも国民の福祉を優先する時なのです。私たちを引き裂くのではなく、私たちを団結させるアイデアや原則を受け入れるべきです。それが私の大統領選の独立運動のすべてです。もしそれがあなたの心に響くなら、私はあなたの支援をお願いします。